

# GEFISCAL ETL GLOBAL

## Medio siglo comprometidos con las empresas

**G**EFISCAL ETL GLOBAL es una empresa con 50 años de experiencia en el sector del asesoramiento empresarial que ofrece soluciones de asesoramiento fiscal, laboral y legal a pymes y grandes empresas. Su objetivo es ofrecer un asesoramiento integral a sus clientes de tal manera que todas sus necesidades queden cubiertas.

Por ello, forma grupo de empresas junto a GexBrok, la correduría de seguros del grupo y Peopleing, una empresa especializada en consultoría de RRHH, selección de personal y experta en planes de carrera y proyectos de desarrollo.

GEFISCAL ETL GLOBAL se dedica al asesoramiento empresarial, presta servicios en materias de asesoramiento fiscal, laboral, legal y de consultoría empresarial a sus más de 3000 clientes a través de las oficinas que tiene distribuidas por Extremadura, Andalucía y Madrid.

Por su parte, GexBrox | Member of ETL GLOBAL, es la correduría de seguros del grupo y cuenta con más de 35 años de trayectoria y presencia en Extremadura, Madrid, Cataluña, Castilla y León, La Rioja, País Vasco e Islas Canarias, donde ofrece todo tipo de seguros para particulares, empresas y profesionales. Para ello, la firma trabaja con las mejores compañías, una vía para ofrecer coberturas adaptadas lo máximo posible a la situación del cliente.

### RECURSOS HUMANOS

La tercera pata del grupo es Peopleing, una consultora de Recursos Humanos con sede en Mérida y presencia en Extremadura, Madrid y Barcelona cuya labor se centra en ofrecer servicios en selección de personal, externalización de recur-



sos humanos, experiencia del empleado, sistemas retributivos y desarrollo. Además, cuenta con una bolsa de empleo en la que oferentes y demandantes de empleo pueden satisfacer sus inquietudes.

Con el objetivo de ofrecer servicios a nivel nacional e internacional, en 2020 se integró en ETL GLOBAL, primer grupo internacional de servicios profesionales de asesoramiento fiscal, legal y consultoría a pymes y middle market en España y Europa, presente en más de 60 países que en los últimos años se ha convertido en un referente para la pequeña y la mediana empresa tal y como ya lo es en Alemania y Centroeuropa. De origen alemán y con más de 140 despachos repartidos en el territorio español, ETL GLOBAL ocupa la 5ª posición en los rankings de facturación de empresas de servicios profesionales y el 7º puesto en el ranking de servicios legales.

### LOS VALORES GEFISCAL

Desde sus inicios, GEFISCAL ha mantenido inalterables sus valores: cercanía con el cliente y capacidad

La firma conmemora sus 50 años de vida con un evento en Cáceres que congregará a trabajadores, colaboradores, amigos y autoridades públicas

de adaptación a la situación de cada uno de sus clientes, abordando cada reto con cercanía y naturalidad. Estos valores, claves para el éxito actual, han hecho que la empresa haya ido evolucionando al mismo ritmo que lo ha hecho el sector y la sociedad.

GEFISCAL nació en diciembre de 1974 de la mano de José Benito y Joaquín Jiménez, que comenzaron en una pequeña oficina situada en la Calle Clavellinas de Cáceres con una pequeña cartera de clientes que fue ampliándose con el paso de los años. Mientras eso ocurría, fueron

inaugurando oficinas por distintos puntos de Extremadura hasta llegar a las más de 10 sedes con las que cuenta tanto en la provincia de Cáceres como en Badajoz. Ya en 2018, GEFISCAL abrió sus oficinas de Madrid y Andalucía que fueron el salto a ofrecer sus servicios de asesoramiento empresarial más allá de la región que los vio nacer.

### CRECIMIENTO DE LA FIRMA

En los últimos 4 años, GEFISCAL ha experimentado un proceso de expansión y desarrollo exponencial que le ha llevado de contar con una plantilla de 150 profesionales en 2021 a los más de 250 trabajadores que forman todas las empresas del grupo.

Un ejemplo de ese crecimiento es la oficina de Madrid, que en tan sólo dos años ha pasado de 10 a casi 50 trabajadores, posicionándose como uno de los despachos profesionales más importantes de la zona centro.

### EL EQUIPO

GEFISCAL cuenta con un equipo multidisciplinar de más de 200 profesionales que prestan servicios a nivel nacional desde las más de 10 oficinas que tiene el grupo de empresas en Andalucía, Extremadura y Madrid.

Se trata de un equipo muy heterogéneo, con una alta cualificación profesional que, sumado a su experiencia, hacen posible ofrecer el mejor servicio a sus clientes. En este sentido, la plantilla de la firma incluye profesionales especializados en el mundo del derecho, la administración y dirección de empresas, marketing, ciencias económicas, relaciones laborales, ingeniería y sistemas informáticos, graduados sociales, comunicación, publicidad y relaciones públicas.

### COMPROMISO CON SU ENTORNO

GEFISCAL cuenta con una política de Responsabilidad Social Corporativa que consiste en un apoyo constante a organizaciones e instituciones culturales y deportivas. No en vano, patrocina proyectos deportivos de élite y apoya el deporte de base. Además, el grupo colabora desde hace años con proyectos y corporaciones nacionales como Di-vertea con sede en Cáceres, Cruz Roja y Asociación Española contra el Cáncer, entre otras.

A nivel interno, GEFISCAL ofrece importantes beneficios sociales a sus trabajadores, como la ampliación en el permiso de maternidad y paternidad, la flexibilidad de horario o el teletrabajo, adaptándose así a las necesidades de su equipo.

El buen hacer de la empresa no ha pasado inadvertido, consiguiendo galardones como el Premio Familia Empresaria de 2013, que concede la Asociación Extremeña de Empresa Familiar (AEEF) o el Premio a la Digitalización e Innovación del IV Premio PYME del año de la Cámara de Comercio de Cáceres en 2020.

Posteriormente, GexBrok | Member of ETL GLOBAL fue reconocida en los V Premios Tecnología e Innovación del diario La Razón y este mismo logró el Premio Galicia Segura 2024 a la Distribución de Seguros.

### PERSPECTIVAS

De cara al futuro, la empresa busca seguir creciendo a nivel nacional con la apertura de oficinas, colaborando con ETL GLOBAL para aumentar su presencia por todo el territorio nacional. Y lo hará sin perder los valores que la han llevado hasta aquí, inculcados por sus fundadores y que en la actualidad siguen protegiendo los socios actuales: Ángel María Jiménez Rubio, José Ángel Benito, Amparo Lucía Jiménez, Raúl Benito, Francisco Javier Benito Cordero y Guillermo Fernández, socios de GEFISCAL y GexBrok junto a Pedro Romero, socio de Peopleing.

Para conmemorar estos 50 años de trabajo y éxito incesante y brindar por el futuro, la empresa celebrará el próximo 28 de noviembre en Cáceres un evento en el que se congregará a los más de 250 trabajadores del grupo, colaboradores, amigos y autoridades públicas para celebrar su medio siglo de historia.

